



Antwort zur Anfrage Nr. 1455/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betreffend **Ausbau Knotenpunkte L 425 (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Landesbetrieb Mobilität hat uns zu der Anfrage folgende Rückmeldung gegeben:

Zur Rede stehen die beiden Knotenpunkte L 425 / L 413 Mainz-Ebersheim und der etwas weiter nördlich gelegene Knotenpunkt L 425 / Wirtschaftspark Mainz-Süd.

Für den Knotenpunkt Mainz-Ebersheim konnte das Abstimmungsverfahren abgeschlossen werden. Für den Knotenpunkt Wirtschaftspark steht ein solches noch bevor.

Damit sind die Voraussetzungen für die bauliche Umsetzung des Knotenpunktes Mainz-Ebersheim geschaffen, welche terminlich für das Jahr 2021 eingeplant ist.

Für den Knotenpunkt Wirtschaftspark bleibt das Baurechtsverfahren abzuwarten.

Mainz, 01.10.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete